

Liestal, 22. März 2023

Medienmitteilung

FDP Baselland nominiert sieben starke Persönlichkeiten für die Nationalratswahlen und Sven Inäbnit als bürgerlichen Ständeratskandidaten

Nomination der Nationalratskandidierenden: breitgefächerte Liste von sieben kompetenten Persönlichkeiten

Anlässlich des Nominationsparteitags vom 22. März in Liestal hat die FDP Baselland die Kandidatinnen und Kandidaten für die im Oktober anstehenden Nationalrats- und Ständeratswahlen nominiert. Die FDP stellt mit Sven Inäbnit, 1964, Landrat, Binningen den bürgerlichen Kandidaten für die Ständeratswahlen. Mit Sven Inäbnit schickt die FDP einen besonnenen, erfahrenen und über die Parteigrenzen hinweg respektierten Politiker ins Rennen.

Als Kandidatinnen und Kandidaten für die Nationalratswahlen haben die Freisinnigen sieben starke Persönlichkeiten für die Liste 1 nominiert. Angeführt wird die Liste von der amtierenden Nationalrätin Daniela Schneeberger, 1967, Thürnen. Aus der Landratsfraktion sind Saskia Schenker, 1979, Landrätin, Itingen; Martin Dätwyler, 1969, Landrat, Laufen und Thomas Eugster, 1970, Landrat, Liestal nominiert. Aus den Gemeinden Ferdinand Pulver, 1965, Gemeinderat, Reinach; Brigitte Treyer, 1975, Gemeinderätin, Arlesheim und Lucio Sansano, 2000, Einwohnerrat, Reinach.

Die Liste stellt eine gute Kombination zwischen kantonalen und kommunalen Politikerinnen und Politikern dar. Die FDP Baselland stellt damit eine ausgewogene, vielseitige und mehrheitsfähige Liste 1. Die Nationalratsliste wurde einstimmig gutgeheissen.

Ferdi Pulver spricht zu Beginn des Parteitags von Einigkeit. Diese hat uns bei den kantonalen Wahlen weitergebracht. Es ist uns gelungen vorwärtszumachen und einen Wähleranteil von +1% zu gewinnen. Mit diesem Elan und Gemeinsinn starten wir nun optimistisch in die nationalen Wahlen 2023.

Kontakt:

Ferdi Pulver, Präsident FDP Baselland, 079 423 59 19